

Coup de coeur du
Conseil des Sages
à Jean-Joseph
GUITTENY
**UNE VOCATION,
UNE PASSION,
UN MÉTIER.**



JEAN-JOSEPH GUITTENY NAÎT LE 01 NOVEMBRE 1968 À LA CHEVROLIÈRE. IL EST LE FILS DE JOSEPH GUITTENY, MAÇON, ET DE MARIE-JOSEPH AURAY, DITE « MIMI », QUI TEINT L'ÉPICERIE DE LA COOPÉRATIVE DES PÊCHEURS, À PASSAY AVEC SA TANTE.

Vers l'âge de 13 ans, Jean-Joseph s'intéresse de plus en plus à l'aviation. Les avions de ligne survolant le lac de Gd Lieu sont-ils à l'origine de sa vocation ? En tout cas, l'adolescent a décidé qu'il volerait un jour !

En 1981, à l'insu de ses parents, il prend contact avec l'Aéro-Club de Loire Atlantique. Judicieusement, on lui recommande de se présenter avec ses parents ; ce qu'il fait. Après quelques réticences, papa et maman Guitteny acceptent.

Ravi, Jean-Joseph, âgé de 15 ans, commence les cours de pilotage. A 17 ans, il obtient le Brevet de Pilote Privé. Parallèlement à sa formation aéronautique, il poursuit ses études au Lycée Technique de La Joliverie, préparant un CAP de Mécanicien-Entretien, mais cela ne l'emballa pas et il quitte l'école au niveau de la 3^e.

Aussitôt, il devance l'appel et fait un service long dans l'Armée de l'Air, au terme duquel, on lui propose un poste de Commando de l'Air. Il refuse car il veut avant tout voler !

Au retour à la vie civile, toujours talonné par sa passion, il prépare seul le Brevet de Pilote Professionnel, par correspondance, et obtient la partie théorique. C'est un ancien instructeur de l'Armée de l'Air, pilote à Air Inter, qui, en seulement trois mois, lui permet d'obtenir la partie pratique de ce Brevet.

En 1990, Jean-Joseph entre dans la vie mouvementée et variée du pilote professionnel, à savoir : prise de photos aériennes, remorquage de planeurs, largage de parachutistes, surveillance des routes pour Bison Futé, etc. Dans la même période, il passe les qualifications nécessaires au pilotage des bimoteurs. En 1991, il obtient la qualification biturbines, au sein de la Compagnie Aérienne Atlantique Air Assistance.

Mais le parcours de notre pilote ne saurait être complet sans la qualification d'Instructeur qu'il obtient en 1994, au SEFA de Grenoble, centre national de formation aéronautique. Jean-Joseph rejoint immédiatement l'équipe des Instructeurs à l'Aéro-Club de Loire-Atlantique.

Il gagne Ancenis pour devenir Instructeur à l'Aéro-Club où il exerce toujours. En 2008 et 2009, il prend en charge des enfants malades avec lesquels il effectue un Tour de France aérien.

En 2008, apprenant que, dans le cadre de la nouvelle politique de défense aérienne, l'Armée de l'Air recrute des pilotes dans la réserve opérationnelle, notre Chevrolin pose sa candidature. Retenu, il est affecté à la Base Aérienne 112 à Reims et entre dans le corps des Officiers Navigants avec le grade d'Aspirant. A la fermeture prévue de cette base en 2011, il rejoindra la B.A. de St Dizier. Dans un cadre strict certes mais motivant, son engagement de 5 ans lui permettra de donner libre cours à sa passion lors des différentes missions qui lui seront confiées.

Tout ce beau parcours a nécessité de la ténacité et du courage, en particulier lors des « petits boulots » par lesquels il a dû passer pour vivre sa passion. Rendons hommage à sa famille : ses parents d'abord qui l'ont toujours aidé et soutenu, sa femme et ses enfants qui l'ont accompagné dans tous les meetings aériens qui font la joie des fans de l'Aéronautique. Bravo et félicitations.

Que Jean-Joseph GUITTENY soit un exemple pour les jeunes générations soucieuses de concrétiser leurs rêves !



LE NOUVEAU CONSEIL DES SAGES

Suite à son renouvellement, le Maire a accueilli et installé en mairie le Conseil des Sages, le 16 novembre dernier.

Voici, la nouvelle composition du Conseil des Sages suite à son renouvellement :

- Patrick Barnier
- Janine Charier
- Jeanne Chauvet
- Paul Chevalier
- Maurice Clouet
- Jacqueline Danieau
- Emmanuel Dautais
- Colette Fremont
- Paul Frechet
- Claude Gaudet
- Jean Godard
- Jeanne Ridel
- Madeleine Thibaud

Le Conseil des Sages se réunit une fois par mois.

Les membres collectent des informations sur la culture, l'histoire, les coutumes, le vécu des hommes et des femmes qui ont fait le passé de la commune. Ils donnent également leur avis sur des dossiers soumis par la municipalité. Le Conseil des Sages est toujours à la recherche d'informations précieuses sur les métiers, les modes de vie d'autrefois mais aussi d'anciennes photos... autant d'éléments qui nous raconteront la vie de nos ancêtres. Alors n'hésitez pas à prendre contact auprès du Conseil des Sages si vous avez des documents anciens.

